



N° 172

Le 9 septembre 1993

M. BEATTY SE RÉJOUIT DE LA RECONNAISSANCE MUTUELLE ENTRE ISRAËL ET L'OLP

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, a exprimé aujourd'hui la satisfaction du Canada devant la reconnaissance mutuelle intervenue entre Israël et l'Organisation de libération de la Palestine (OLP).

«Pour le Moyen-Orient, il s'agit d'un événement historique qui incarne une volonté tangible de la part de deux anciens ennemis de conclure la paix dans la région. Cette tournure est porteuse d'espoir», de dire le Ministre. Il a également exprimé sa confiance en ce que l'impulsion des derniers jours contribue à résoudre les nombreuses questions qui restent en souffrance dans le processus de paix.

Quant aux négociations bilatérales entre Israël et ses voisins arabes, M. Beatty a déclaré que le Canada espère que toutes les parties régionales ainsi que la communauté internationale déploieront tous les efforts possibles afin de consolider les progrès des derniers jours.

«Le Canada demeure fermement engagé dans le processus de paix par le biais de sa participation à la phase multilatérale des négociations, plus particulièrement grâce à son rôle de président du Groupe de travail sur les réfugiés», a déclaré M. Beatty.

La prochaine réunion du Groupe se déroulera à Tunis du 12 au 14 octobre prochain.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874